



金明小学校だより

令和6年5月9日

加賀市立
金明小学校

授業参観：おうちの人に頑張る姿をたくさん見てもらったよ！

4月26日、授業参観、育友会総会、学年懇談会が行われました。

朝の登校時から、「今日はおうちの人に来るよ」と嬉しそうに話す児童もいました。児童のみんなは朝からワクワク！ドキドキ！おうちの人に、頑張っている姿を見せたくて、数日前から準備や練習している学年もありました。これからも、様々な教育活動へのご理解、ご支援をお願いいたします。



5月1日 校外学習（1～4年）に行ってきました

曇り空で肌寒い日になった5月1日。1年から4年までの校外学習でした。

1, 2年生はいしかわ動物園へ、3, 4年生は根上学習センター、能美ふるさとミュージアム、泉台スポーツセンターへ行きました。

この校外学習でのめあては、集団でのマナーや見学先でのマナーを守る、友達と仲良く活動する、働いている人や昔の様子を知りその工夫を学ぶ、など学年に合わせたものでした。

学校に戻ってきた児童のみんなは、「楽しかった」「たくさん学んだよ」「ペンギンも見たよ」などと話してくれました。めあては、どの学年も合格🌟でしたよ。どの児童も見学やクイズラリーなどに、意欲的に生き生きと取り組んでいました。



5, 6年生は6月10日(月)、11日(火)の緑の生活体験学習があります。今より暑い季節になります。当日はしっかり活動できるよう、体調管理や準備をお願いします。(詳しい持ち物などは、後日連絡いたします。)